

Homework for Level Three

Date due: 08/12/2024

الواجب البيتي للمستوى الثالث

تاريخ التسليم: 2024/12/08

اللغة العربية (Arabic Language)

- مراجعة موضوع تصريف الفعل المضارع المفرد مع ضمير المتكلم (أنا) الموضحة في الدفتر الصفي لترسيخ الفهم والإستيعاب.
- مراجعة كلمات (أَنْظُرُ وَأَقْرَأُ) مع معانيها باللغة الإنجليزية على الصفحة 56 مع نشاط التعبير الشفهي على الصفحة 53 من كتابي 3 لتوسيع قاعدة المفردات وتطوير مهارات المحادثة.
- حل التمارين أدناه لترسيخ الفهم والإستيعاب.
- Revise the subject of “Present Tense Conjugation” with the first-person pronoun (أنا) which is explained in the class notebook to verify clear understanding.
- Revise the words in the (I Look and Read) section on P.56 with their meanings in English and the Oral Expression activity on P.53 in **My Book-3**. to further expand vocabulary and develop speaking skills.
- Do the exercises below to verify understanding and comprehension.

التمرين الأول: : كتابة العبارات التالية 5 مرات تحتها لغرض التحضير للإملاء داخل الفصل.

Exercise 1: Write the following terms 5 times below in preparation for spelling assessment in the classroom.

أنا أَقْرَأُ – أنا أَكْتُبُ – أنا أَرْسُمُ – نَحْنُ نَفْهَمُ – نَحْنُ نُفَكِّرُ – نَحْنُ نَشَاهِدُ

.....

.....

.....

.....

.....

التمرين الثاني: إملأوا الفراغات في الجمل أدناه بضمير المتكلم (أنا) أو (نحن).

Exercise 2: Fill in the blanks with (I) or (We) Pronouns in the following sentences.

- ----- أدرُسُ في المُكتَبَةِ الآن.
- ----- نَلْعَبُ كُرَةَ الْقَدَمِ في الْحَدِيقَةِ.
- ----- نَقْرَأُ الْكُتُبَ في الْمَدْرَسَةِ .
- ----- أَكْتُبُ رِسَالَةً إِلَى صَدِيقِي .
- ----- أَعْمَلُ في الْمَشْرُوعِ مَعَ زُمَلَائِي .
- ----- نَذْهَبُ إِلَى الْمَدْرَسَةِ في الصَّبَاحِ.

التمرين الثالث: أعدوا كتابة الجمل أدناه مع تصحيح ما تحته خط.

Exercise 3: Re-write the sentences below and correct the underlined words:

الجمل الصحيحة Correct sentences	الجمل غير الصحيحة Incorrect sentences
	نَحْنُ أَذْهَبُ إِلَى الْمَدْرَسَةِ كُلِّ يَوْمٍ.
	أَنَا تَشْرِبُ الشايَ السَّاخِنَ .
	نَحْنُ أَكَلُ الْكَعْكَ اللَّذِيذَ .
	أَنَا نَدْرُسُ الدرسَ .
	أَنَا تَلْعَبِينَ بِالْكَرَةِ .

التمرين الرابع : أكتبوا ثلاث جمل واصفوا الصورة التالية .

Exercise 4: Write three sentences describing the picture below.



..... -1

..... -2

..... -3

التمرين الخامس: أكتبوا تحت كل كلمة في الجدول أدناه معناها باللغة الانكليزية :

Exercise 5: Write the meaning of each word in English in the table below.

تَأْكُل	شَوْكَة	كَاس	كَعْكَ	سِكِّين	سَاخِن	الكلمة
						Meaning
حَلِيب	شَوْكَة	لَذِيذ	مِلْعَقَة	سُكَّر	يَشْرَب	الكلمة
						Meaning

التمرين السادس: رتبوا الكلمات التالية بالشكل المناسب لتكوين جمل مفيدة كما في المثال أدناه:

Exercise 6: Rearrange the following words to make sentences as shown in the example:

مثال (Example) الحيوانات - أحب - أنا ← أنا أحب الحيوانات .

	الجزر - أنا - أكلُ
	أخاف - أنا - من - الأسد
	أسافرُ - مع - أبي - أنا
	إلى - المدرسة - أنا - أذهبُ
	أنا - الحليب - أشربُ - الساخن
	نحنُ - طعامٌ - نأكلُ - صِحِّي
	نأكلُ - نحنُ - اللذيذُ - الكعك
	نسمع - المعلمة - نحنُ - شرح